

Ressort: Entertainment

## Katja Riemann findet Männer erst ab 40 richtig sexy

Hamburg, 13.03.2013, 10:11 Uhr

**GDN** - Die Schauspielerin Katja Riemann findet Männer erst ab einem Alter von 40 Jahren richtig sexy. "Männer werden ab 40 ja erst richtig sexy, interessant und attraktiv", sagte die 49-Jährige im Gespräch mit der "Gala".

Für die Schauspielerin ist dies keine Überraschung: "Es fängt doch schon mal damit an, dass Jungs mehr Zeit brauchen, bis sie laufen und sprechen können. Sie nehmen sich mit dem Erwachsenwerden viel Zeit", so Riemann. Und so sei es auch in Sachen Aussehen und Charme. "Ich weiß, wovon ich rede. Ich habe mich ja selbst in einen Mann über 40 verliebt, als ich jung war - und der ist der Vater meiner Tochter geworden", erklärte die Schauspielerin im Gespräch mit dem Magazin.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-9758/katja-riemann-findet-maenner-erst-ab-40-richtig-sexy.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619